
Protokoll: 

Frau Schmidt-Wygasch fragt nach, weshalb in dieser Maßnahme die Rohre im Durchschnitt größer 

werden, obwohl diese grundsätzlich kleiner werden sollten.  

Herr Werkleiter Mohrs führt aus, dass dies aufgrund der Untersuchungen der Rohre des 

Generalentwässerungsentwurfs bedingt ist, z.B. durch ein größeres Einzugsgebiet. 

 


